

Ex Seremi de vivienda postula como candidata a diputada por el Distrito 22

Con el apoyo de la DC, Ximena Sepúlveda apunta a un puesto en la Cámara Baja.

Neimar Claret Andrade

Tras la inscripción de las candidaturas de cara a las elecciones parlamentarias 2025 el próximo 16 de noviembre, los diferentes aspirantes a los curules de diputados comienzan a darse a conocer al público. Es el caso de la candidata al Distrito 22 por la Democracia Cristiana (DC), Ximena Sepúlveda Varas, ingeniera industrial y ex-seremi de Vivienda de La Araucanía.

Al ser consultada sobre su motivación para postularse al Distrito 22, toda vez que ella es oriunda de Temuco, ciudad en la que reside, manifestó que “yo soy nacida en Temuco, he vivido en la región toda mi vida, estudié acá en la Universidad de La Frontera, hice mi maestría en la Universidad de La Frontera y ahora estoy cursando un doctorado en la Universidad Católica de Temuco”.

“Después de mi paso por la Seremi de Vivienda —acotó— en la que trabajé intensamente en esta provincia, bueno, surgió la inquietud y en conversaciones con el senador Francisco Huenchumilla, con quien llevo trabajando como su jefe de gabinete ya un año, me sirvió esta oportunidad, así que, con mucho orgullo la tomé y estoy tratando de traer toda la experiencia del servicio público que yo tengo, más de 20 años, también para esta provincia de Malleco y también para las comunas que componen el Distrito 22, que son de la provincia de Cautín”.

Sepúlveda dijo que no le teme al rechazo de los electores de Malleco por no vivir en la provincia, puesto que “yo me relacioné muchísimo con la gente de la provincia de Malleco a propósito de la implementación del Plan de Emergencia Habitacional. Con los comités de vivienda se hizo un trabajo tremendo



en la región, fuimos la primera región de Chile en cumplir la meta del Plan de Emergencia Habitacional y ese fue un tremendo trabajo que se hizo en 2022 y 2023”.

Recalcó que “puedo decir que en términos de gestión, yo soy ingeniero civil industrial, yo sé lo que tengo que hacer y sé también cómo es la relación que se tiene con las distintas comunas y las necesidades que las comunas tienen y los desafíos que enfrentan. Nosotros en el Ministerio de Vivienda llevamos un programa que está muy subvalorado, que es el programa de Pequeñas Localidades, que dio un trabajo participativo muy interesante; en mis dos primeros años abrí más de doce pequeñas localidades acá en la región, que es histórico, lo más que se ha hecho en todo el país y, evidentemente, lo más que se ha hecho acá en la región y eso también trajo beneficios para localidades específicas de la provincia de Malleco”.

Sobre sus propuestas parlamentarias la candidata a diputada por la DC dijo que “esta experiencia de desarrollo, saber hacer, saber trabajar y saber llevar las ideas a términos concretos, que se traduzcan en no solamente ideas o iniciativas, sino en hechos concretos, traer desarrollo, levantar desarrollo parti-

cipativo, escuchando los territorios; la provincia de Malleco tiene mucho que aportar, tiene que dejar de ser lo que siempre fue, el patio trasero de La Araucanía, el Distrito 22 tiene una fuerza propia y eso hay que sacarlo a la luz, dejar el estigma atrás y mostrar que se puede”.

“A la gente del Distrito 22 decirle —subrayó— que tengan seguridad que yo soy una persona muy trabajadora, que como ingeniera civil industrial hice mucho en temas de gestión, así que conmigo van a poder contar siempre para llevar las buenas ideas a buen puerto”.

Sobre el particular agregó que “hay varios pilares que yo, en la medida que ya la candidatura se vaya desarrollando, quiero empezar a trabajar. Esto yo no quiero que sea una imposición, quiero que salga tam-

bién de los conversatorios propios que podamos tener con el territorio, pero básicamente hay unas cuestiones que tienen que ver con la infraestructura,

sobre todo en el ámbito rural y que generan grandes limitaciones y distorsiones, esto es infraestructura básica, infraestructura digital, hay un tema importante que conversar en el distrito que tiene que ver con una vocación turística importante que hay que relevar”.

Ante la pregunta de cuáles serían los argumentos que usted utilizaría con los electores para enamorarlos, tomando en consideración que se está enfrentando a dos diputados que están en ejercicio y que ya llevan todo un adelanto desde el punto de vista parlamentario, como son Jorge Saffirio y Juan Carlos Beltrán, Ximena Sepúlveda afirmó que “yo creo que es importante mirar la realidad en las distintas comunas que componen el Distrito 22 y qué es lo que han hecho estos parlamentarios que llevan tiempo trabajando por el Distrito. El desafío es plantear nuevos tiempos, un nuevo aire y hacer una apuesta segura a gente”.

RADIATÓN SEGUNDINA
SEGUNDA COMPAÑÍA "UNIDAD Y ACCIÓN"
CAMPAÑA ECONÓMICA
DEL 18 AL 31 DE AGOSTO

APOYA LA CAMPAÑA ECONÓMICA DE LA SEGUNDA COMPAÑÍA DE BOMBEROS VICTORIA